

## SPD sucht privates Geld für die 2. Röhre

**MÜNCHEN** Für die Finanzierung der zweiten Stammstrecke zeichnet sich weiter keine Einigung zwischen Bund, Stadt und Land ab. Die Rathaus-SPD versucht, einen Rettungsanker zu werfen, um private Investoren für ein Public-Private-Partnership-Projekt (PPP) zu gewinnen. Der Freistaat hat da einige Erfahrung, schreibt die Kämmerei in ei-

nem Stadtratspapier. Wirtschaftsminister Martin Zeil (FDP) habe signalisiert, er sei grundsätzlich für ein Pilotprojekt beim Schienenverkehr bereit. Die Kämmerei schlägt jetzt vor, dass die Stadt den Freistaat, Bund und Bahn auffordert, den Bau der 2. Stammstrecke als Pilotprojekt zu prüfen. Am Dienstag soll der Stadtrat das beschließen. *wbo*